

Protokoll:

Seitens des Werkausschusses wird die Frage gestellt, ob bei der Beschaffung von Fahrzeugen ein Austausch „alt gegen neu“ 1:1 erfolgt, oder ob bei der Neubeschaffung insbesondere auf emissionsfreie Antriebsformen geachtet wird. Grundsätzlich wird die Beschaffung von neuen emissionsfreien Antriebsformen angestrebt, jedoch sind im Bereich Garten- und Landschaftsbau und im Tiefbau bisher nur wenige Fahrzeuge, Maschinen und Geräte mit einer ausgereiften Technik auf dem Markt. Zudem fehlt derzeit noch die notwendige Infrastruktur, wie z.B. E-Ladestationen auf dem Betriebsgelände des Eigenbetriebs. Positiv zu erwähnen ist jedoch, dass derzeit ein neues Müllfahrzeug im Rahmen des Bundesförderprogramms für den Eigenbetrieb beschafft wird, welches E-Antrieb haben wird und für einen dauerhaften Einsatz getestet werden soll.